
１　パブリックコメントの実施概要

（１）意見等募集期間

令和２年６月１５日（月）から令和２年７月１５日（水）まで

（２）基本設計（案）の公表場所

市立コミュニティセンター（１５館）、市役所情報公開コーナー、市役所管財契約課、市ホームページ

（３）意見等提出先

公表場所に設置した意見等回収箱に投函、管財契約課に持参、郵送、ファックス、電子メール

（４）意見等提出状況

提出者数：６名、意見数：２２件

２　提出された意見等の概要と意見等に対する考え方

※意見は要約して掲載しています

番号 意見等の概要 意見等に対する考え方

1

　執務室は一階に集約できませんか？
　第二、第三駐車場、別館北広場をうまく利用して、
低層階の庁舎にしてオープンで広々とした糸島市役所
で職員の皆さんも働いてもらいたいと思います。

　敷地形状等の条件から１階に集
約できず、６階建（執務室は５階
まで）となります。
　市民の利便性を確保しつつ、充
実した行政サービスを提供できる
よう、フロア配置を行っていま
す。

2

　各窓口、特に国保課や福祉課等手続きだけでなく相
談を要する担当課に関しては、個別に仕切りを設けて
相談、申請手続きしやすい空間になるように半個室の
作りにしてもらいたい。
　市民が利用する場所なので顔見知りや知り合いに出
くわした時も安心して相談できる環境をつくってもら
いたい。

　パーテーション等で仕切られた
相談室等を設置し、プライバシー
の保護に配慮します。
　窓口カウンターの形状について
は、今後実施設計の中で検討しま
す。

3

　市長室がありません。一階にガラス張りで設けてく
ださい、市民の親しみが沸くと思います。

　４階北側に特別室諸室（市長室
等）を配置しています。

4

　選挙の際、期日前投票場所を１階の多目的ホールで
行えるようにしてもらいたい。
　現在の新館５階ではエレベーターは手狭なうえ混雑
して不便である。

　市民ホールを投票所としても活
用できるように想定しています。

5

　売店、特にカフェは、味にこだわったカフェ目的で
行きたくなるようなおしゃれでかつゆったりできる空
間、スペースを確保してつくってもらいたい。
　売店は、コンビニエンスストアを導入するのが良い
と思う。

　市民の方が待ち時間等にくつろ
げるスペースとして考えていま
す。
　売店及びカフェの運営について
は、委託も含め、今後検討しま
す。

6

　１階に図書館本を返却できる返却ボックスの設置を
してもらいたい。

　情報公開や観光情報発信の場と
なる（仮称）糸島ギャラリーの機
能の一つとして、実施設計の中で
検討します。

糸島市新庁舎建設基本設計（案）【概要版】に対するパブリックコメントの実施結果
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番号 意見等の概要 意見等に対する考え方

7

　新庁舎がまちづくりの交流拠点機能として市民の愛
着がわくよう、庁舎完成の暁には、プロムナード、
デッキ、広場、庁舎（市民ホール）を使った、市民主
導のお披露目イベントを開催してはどうでしょうか。
　そうすると、次のようなことが心配されます。
・屋外からのトイレ利用者が一時に集中
・オムツ替え、授乳、エリアの確保
・揚げ物出店者が床に油を落とすので床が傷みます
など。
　新庁舎が市民に親しまれるよう、市庁舎と庁舎周り
でイベントが盛んに開催されるとよいと思いますが、
施設利用ルールを整える必要がありそうですね。

　庁舎完成時のお披露目について
は、今後検討します。
　新庁舎の市民ホールや（仮称）
糸島デッキ、防災広場と連携した
イベントや催し物など、市民の憩
いの場としての活用を目指し整備
していきます。
　心配される点、ルール等の運用
方法については、今後検討しま
す。

8

　市民共通の財産である貴重な新庁舎の中で１フロア
を議会が占め、議員数に比して議会の床面積の比率が
高いが、もっと合理的な利用形態や配置の再検討を行
い議会の占有面積を可能な限り削減するか、議会開催
時は議会が優先して利用できるが、平常時は共用とす
る部屋、スペースをできる限り増やすべきである。

　５階西側には展望ロビー、東側
には議会以外の執務室や会議室を
配置していますので、１フロアを
独占していません。
　また、平常時についても、議員
活動により使用されています。

9

　市民の意見、要望としての庁舎になるよう、ワーク
ショップを行いみんなの庁舎をめざす。
　（設計者にまかせない。予算についても佐賀県国体
アリーナのようにならないよう。）

　令和２年２月に市民ワーク
ショップを行い、意見をいただき
ました。

10

　糸島市を表現した意匠計画を考えるべき。
　例として八女市庁舎の八女らしさ。
　唐津市庁舎糸島分庁舎にならない様。

　基本設計【概要版】の策定時
に、外観計画を示します。
　内装等についても糸島らしい意
匠となるよう、実施設計の中で検
討します。

11

　設計者に糸島を全国的に有名になるように、当選設
計者と基本構想を協力する建築家に、当選事務所とオ
リンピックスタジアムをＪＶで組んでいる隈研吾氏の
協力が出来ないか。
　（隈氏は現在石垣市庁舎を担当）

　協力を依頼する予定はありませ
ん。

12

　基本設計案が出来たら、庁舎に動画（３Ｄ）を入れ
た案を展示する。
　（例）唐津市庁舎

　模型を作成し展示する予定です
が、動画（３Ｄ）については検討
します。

13

　配置計画が道路寄りであり、オープン的でなく狭苦
しく感じます。

　建築基準法による日影規制によ
り、形状（高さ等）と合わせて計
画した結果、敷地の南側に配置し
ています。
　ただし、道路から余裕をもって
建物を配置する事で、圧迫感を与
えないような計画としています。
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番号 意見等の概要 意見等に対する考え方

14

　車の出入り口が狭過ぎます。災害時（特に原発事故
時）の多量の車両の利用を考慮すべきです。

　平常時にはゲートを設置し１台
ずつ通行し、緊急時には大型車が
楽に進入できるような駐車場出入
口とする予定です。

15

　丸田池公園と一体化した計画と基本設計でなってい
るが、公園、新庁舎、別館、駐車場と総合計画でもっ
と魅力的な計画にすべき。
　（公園が市民ロビーにはいりこむような・・・）

　丸田池公園と新庁舎は、防災広
場や（仮称）糸島デッキにより一
体的に連なる開放的な空間として
計画しています。
　詳細な外構計画については、実
施設計の中で検討します。

16

　丸田池公園との庁舎計画を考えた場合、公園設計
（ランドスケープデザイン）には専門の造園家を入れ
るとベター。

　専門家の協力のもと、令和２年
３月に丸田池公園再整備基本計画
を策定し、概要版を市ホームペー
ジに掲載しています。

17

　丸田公園は町中心部に位置し、老若男女の利用者が
多い市民のオアシスであり、災害時にも一時避難所と
なりえる貴重な都市空間である。
　この公園を廃止するのであれば、近隣に代替の公園
を整備していただきたい。

　丸田公園を解体し、丸田池公園
を新庁舎と一体となった子どもか
ら高齢者まで楽しめる多世代型公
園として機能強化することを目指
し、令和２年３月に丸田池公園再
整備基本計画を策定しています。
　工事は令和３年度と令和６年度
の２期に分けて行う予定です。

18

　防災広場・糸島デッキ予定地付近に墓地があり、憩
いの場として雰囲気的にどうか。

19

　北側の防災広場について特に説明がなされていない
が、現在この場所は墓地のため、墓地を廃止した上で
防災広場を整備するのであろうと思うが、いかがか。

20
　防災広場内にある墓等の早期移設を望む。

21

　防災拠点でのヘリポートが必要です。 　職員で構成する危機管理・情報
機能部会や関係部署において、災
害時ヘリポートの設置を検討しま
す。

22

　防災広場にはどのような施設・設備を設けるのか、
公園機能はもたせるのか、スケジュールも含めて明確
な説明をお願いしたい。

　防災広場は、平常時は庁舎敷地
として新庁舎及び丸田池公園と一
体的な利用ができるよう、土地及
び墓石所有者との移転協議が整い
次第整備します。
　非常時は防災広場として活用す
るため、マンホールトイレ等の設
置を計画しています。

　墓地や墓石、土地建物の所有者
の方々と移転協議を行っており、
新庁舎の完成に合わせ防災広場を
整備する計画を進めています。
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